
街の話題や出来事を写真で紹介します

ふれあい
宅配便

市内の小中高校生が市長を訪問しまし
た。蒲郡の良いところや悪いところ、理
想の将来像など、熱い思いを市長に伝え
ていました。

市長対話

# いいじゃんがまごおりの
ハッシュタグをつけて
投稿しよう！

いいじゃんがまごおり

▶︎ e.jan_gamagori

蒲郡市公式アカウント

♥いいね！
568 人

西浦駅舎ありがとう！

8月4日

8月5日

8月27日

西浦駅舎の取り壊しを前に、駅舎への感
謝を伝えるメモリアルイベントが開催さ
れました。別れを惜しむ多くの人が訪れ、
設置したメッセージボードは感謝のメッ
セージで溢れていました。

8月24日

29 広報がまごおり
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